

8/24-29  
4泊6日

ハワイ州

# ホノルル市

ホームステイで英語力アップ!  
未来へ可能性を広げる



元気よく出発式を行いました



ハワイに到着! ホストファミリーで楽しく過ごしました



ホノルル市役所表敬訪問



在ホノルル日本国総領事館  
表敬訪問



学校体験（ノエラニ小、  
マカラパ小、アリアマヌ中）



ホストファミリーとのお別れ  
を惜しみながらハワイを出発  
また会いましょう!

出発 8/24

8/25

8/26-27

8/28-29

7 2025.9-10-11 Sakai town 6



8/24-29  
4泊6日

沖縄県

世界遺産国頭村の大自然の中で  
リーダーシップを育む

# 国頭村



境青年会議所主催

7/30-8/1  
2泊3日

出発 7/30 → 7/31



旧海軍司令部壇見学



道の駅ゆいゆい国頭で入村式



民家さんと農業・職業体験後、  
国頭資料館で中学生交流



道の駅ゆいゆい国頭で境町の特産品を販売



辺戸岬と天然記念物ヤンバル  
クイナの生体展示施設を見学



離村式で御礼の言葉を述べました



パイナップルの収穫体験後  
境町へ！

## 研修を終えて

ホノルルで出会った子や  
一緒に参加した境町の  
友達と仲が深まった



境小 5年  
奥田 新さん

ハワイに行って言葉がちがっても、気持ちは通じるんだと実感しました。人とのつながりの大切さや、いろいろな文化を知る楽しさを学びました。もっと英語をじょうずに話せるようになって、次に会うときには、気持ちをしっかり伝えられるようになりたいと思いました。日本に帰ってきてからも、ホストファミリーや友達のことをよく思い出します。また会える日が来るよう、あの楽しかった時間をわざわざ、これからも英語の勉強をがんばって、世界中に友達をふやしたいです。

ハワイでの経験が  
英語力を向上させる  
大きな一步



境一中 2年  
平山 かれんさん

普段授業で話している英語とはスピードが全く違う、名前すら聞き取れませんでした。相手の方に翻訳機を出してもらうときが多くありました。自分で、翻訳機を使わずに会話ができるようになります。挑戦し、英語で話せるよう頑張りました。相手もそれを笑顔で待ってくれて、私も焦らず英語で言いたいことを上手く伝えることができました。上手く伝えられなかったときもたくさんあったと思います。でもそれは私の中では大きな成長だと思っています。

## 研修を終えて

リーダーシップと  
ともに感謝の心も  
育めた研修に

境一中 1年  
関 奏志さん

お世話になった民家さんとは一緒にご飯を作ったり、花火をみたりと、とても楽しい時間を過ごさせてもらいました。おじい、おばあには感謝の気持ちでいっぱいです。今回の研修では、今まで自分になかったリーダーシップを育むこともでき、リーダーシップだけでなく民家さんや、関わってくれた人への「ありがとうございます」という感謝を伝えることが当たり前のように言えるようになりました。

挑戦することで  
自信につけることが  
できた研修に

境二中 2年  
渡邊 香さん

2泊3日の短い期間でしたが、自分から話しかける「挑戦」が出来たことによって、固い友情が結ばれたと思います。少しの勇気が誰かを笑顔にしたり、元気づけたりできるということを学びました。「挑戦」が自分の未来への自信をつけてくれたと思います。また、私が行った辺戸岬や旧海軍司令部壇では、戦争の悲しさ、切なさを学び、戦争時代に戻さない大切さを友人や家族に伝えていきたいです。そして優しく頼りがいのあるリーダーを目指し続けたいと思います。

出発 8/24

8/25

8/26-27

8/28-29

7 2025.9-10-11 Sakai town 6